

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan melalui tahap pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data mengenai pengaruh Ukuran Perusahaan, Aduit Tenure dan Ukuran KAP terhadap Kualitas Audit, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Ukuran Perusahaan berpengaruh terhadap Kualitas Audit. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien uji t variabel 2,482 > t tabel 1,98081 sedangkan nilai signifikansinya adalah 0,015. Hasil tersebut dapat diartikan bahwa nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05. Ini berarti semakin tinggi ukuran perusahaan yang diciptakan oleh sebuah perusahaan maka akan semakin meningkatkan kualitas audit, begitu pula sebaliknya semakin rendah ukuran perusahaan yang diciptakan oleh sebuah perusahaan maka akan semakin rendah kualitas audit.
2. Audit Tenure tidak berpengaruh terhadap Kualitas Audit. Hasil ini dibuktikan dengan nilai koefisien uji t variabel Audit Tenure adalah -0,0117 < t tabel 1, 98081 sedangkan nilai signifikansinya adalah 0,907. Hasil tersebut dapat diartikan bahwa nilai signifikansi lebih besar dari 0,05. Artinya Audit Tenure tidak berpengaruh terhadap kualitas audit. Adanya penolakan atas hipotesis ini dikarenakan masa perikatan audit bukan patokan bahwa hasil audit akan berkualitas. Lamanya masa perikatan audit seharusnya akuntan publik lebih mengerti kondisi perusahaan sehingga jika klien ingin memanipulasi laporan keuangan, tetapi masa perikatan audit yang lama juga dapat menurunkan kualitas audit. Hubungannya yang terlalu lama dapat menyebabkan kepuasaan terhadap auditor dan perusahaan, sehingga audit yang terjadi kurang ketat dan auditor tidak profesional dalam mengumpulkan bukti audit.
3. Ukuran KAP berpengaruh terhadap Kualitas Audit. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien uji t variabel Ukuran KAP adalah 3,808 > t tabel 1, 98081 sedangkan nilai signifikansinya adalah 0,000. Hasil tersebut dapat diartikan bahwa nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05. Ini berarti semakin tinggi ukuran KAP yang diciptakan oleh sebuah perusahaan maka akan semakin meningkatkan kualitas audit, begitu pula sebaliknya semakin

rendah ukuran KAP yang diciptakan oleh sebuah perusahaan maka akan semakin rendah kualitas audit.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat diberikan saran bagi perusahaan dan peneliti selanjutnya sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan disarankan untuk selalu memperhatikan ukuran KAP. Ukuran KAP merupakan salah satu faktor yang menjadi memicu perusahaan melakukan pergantian auditor. Ukuran KAP juga mempengaruhi kualitas audit yang berdampak pada terjadinya pergantian auditor.
2. Penelitian selanjutnya disarankan untuk menambah periode penelitian dan menggunakan sampel perusahaan lain seperti perusahaan jasa sektor infrastruktur, utilitas, transportasi, perbankan dan lain-lain.

